



Monsieur Claude Wiseler
Président de la Chambre des
Députés

Luxembourg, le 13 mars 2024

Monsieur le Président,

Par la présente, j'ai l'honneur de vous informer que, conformément à l'article 80 du Règlement de la Chambre des Députés, je souhaiterais poser une question parlementaire à Madame la Ministre de la Justice au sujet des différents centres pénitentiaires du Luxembourg.

De manière régulière, on lit que les prisons luxembourgeoises atteignent leurs limites, que ce soit par manque de place ou de personnel. Compte tenu du fait que la criminalité n'est pas en baisse et que les délinquants sont de plus en plus jeunes, il est d'autant plus important de faire régulièrement un état des lieux des prisons au Luxembourg.

Dans ce contexte, j'aimerais poser les questions suivantes à Madame la Ministre de la Justice:

- Quel est le nombre actuel de détenus dans les différents centres pénitentiaires du pays, à savoir à Schrassig (CPL), Uerschterhaff (CPU) et Givenich?
- Combien de détenus sont actuellement placés dans le système fermé par rapport au système ouvert?
- Quelle est la répartition des détenus par sexe, âge, nationalité et pays de résidence?
- Pourriez-vous détailler la répartition des détenus par catégorie de crimes commis?
- Quelle est la durée des peines que les détenus purgent actuellement ?

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.

Laurent Mosar
Député